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平成２４年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １６  秋谷 修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 鴻巣市地域防災計画について 

  ア 平成２３年１１月に県が修正した「埼玉県地域防災計画」を受けて、本市 

の地域防災計画の見直しの内容は 

  イ 見直しのスケジュールはどのようになっているのか 

 

２ 環境産業行政 

 (1) 鴻巣市地域新エネルギービジョン策定等事業について 

  ア エコネットワークプロジェクトにおける市民・市内事業者との共同による

発電事業の進捗状況について 

  イ 市内公共施設の屋上を活用して（屋根貸し）の太陽光発電の設置について 

 

 

質問順位       １７  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 環境行政について 

 (1) レアメタル等の回収・リサイクルの取り組みについて 

  ア 燃やせないごみ・粗大ごみのリサイクルはどのように行っているのか 

  イ レアメタル等の回収は 

 (2) 防犯灯のＬＥＤ化は 

  ア リース方式でのＬＥＤ化推進は 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 男性の介護について 

  ア 本市の男性介護者の実態と介護支援の状況は 

  イ 男性介護者の為の相談窓口やサロンの設置の検討はできないか 

 

 

質問順位       １８  中島 清 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 本市の文化事業について 

  ア こうのとりアカデミーの今後について 

   （ア) 受講募集に対し応募者の比と男女別平均年令は 

   （イ） 講座内容はどのように決めているのか 
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   （ウ） 公開講座に時事、国際、政治、経済、歴史等を入れる考えは 

  イ 古典芸能の開催について 

   （ア) 年明け１月に能の公演を予定とのことだが反響はどのようか 

   （イ） その様子によっては、本市の目玉として正月恒例事業とする考えは 

 (2) 学校教育について 

  ア 軽度、中等度難聴児への対応について 

   （ア) 難聴児童、生徒がどのくらいいるか 

   （イ） その児童、生徒への対応はどのようにしているか 

   （ウ） 補聴器購入への補助はあるのか 

 

 

質問順位       １９  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 健康増進計画策定の進捗状況について 

 (2) サービス付き高齢者向け住宅の現状と今後の具体策について 

 (3) 難病手帳の発行見込数について 

 

２ 教育行政について 

 (1) 文部科学省２０１３年度モデル事業障がい児と健康児が同じ場で学習する

モデル事業の実施に対する対応について 

 (2) 教育支援センターの指導教員の強化について 

 

３ 環境産業行政について 

 (1) ごみ焼却施設への発電設備の設置について 

 

４ 都市整備行政について 

 (1) 三谷橋大間線の供用開始と交通安全対策について 

 

５ 経営政策行政について 

 (1)  平成２５年度の予算編成方針について 

  ア 財源確保の見通しについて 

  イ 財政規模及び新規事業を含む主な事業について 

 

 

質問順位       ２０  潮田幸子 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 子ども子育て支援関連３法を受けて鴻巣市の子ども子育て支援の総合推進

をどのようにおこなうのか 

  ア 鴻巣市子育て会議の設置 
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  イ 事業計画策定のためのニーズ調査 

  ウ 事業策定のための準備組織 

  エ 利用者支援体制 

 (2) 年少扶養控除廃止に伴う子育て家庭への影響 

  ア 児童手当 

  イ 幼稚園就園奨励補助金 

  ウ 保育料 

  エ 就学援助費 

 

２ 都市整備行政について 

 (1) 大間近隣公園の整備計画 

  ア 公園のコンセプト 

  イ 市民から声の集約をどのようにおこなうのか 

 


